



## Une leçon de tolérance

publié le 19/09/2014 - mis à jour le 04/04/2016

sortie à l'Olympia de 200 élèves

---

**Jeudi 25 septembre**, grâce à la 5ème édition d'écran vert festival du film éco-citoyen, **tous les élèves de 6ème** assisteront à la projection du documentaire de Julie Bertucelli, ***La cour de Babel*** .

Cette séance sera suivie d'un débat avec une professeure coordinatrice d'un dispositif jeunes migrants à l'Éducation Nationale.

Les enseignants du collège se mobilisent autour de cette notion d'intégration que se doit de défendre l'école de la République. Est-ce une coïncidence si cette année, au collège Fromentin, nous accueillons, tout comme dans le documentaire, un dispositif "français langue étrangère" ? Bien évidemment, les élèves allophones iront également à l'Olympia, tout comme les correspondants allemands de l'échange Brigitte Sauzay, voir ce documentaire qui parle d'eux.

Les enseignants pourront ensuite travailler en classe différentes notions abordées par Julie Bertucelli, comme par exemple l'éducation comme droit, liberté et nécessité en éducation-civique ou l'épisode de la Tour de Babel dans *la Bible* en français.

Il s'agit avant tout de fédérer nos jeunes élèves autour des valeurs de la tolérance et de l'amitié.

---



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.